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ゲスト
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君が代
ロータリーの綱領　遠藤会長
－今月は世界理解月間です－

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。寒い日が続いて
いますので、風邪やインフルエンザ
等に留意して体調維持に心掛けて下
さい。今日は音楽に関する話をしま
す。昨年 12 月に平のアリオスにて、

「ドラマチック　3大協奏曲」がありましたので行っ
て来ました。3大協奏曲というのは、メンデルスゾー
ンのヴァイオリン協奏曲、モーツァルトのフルート
協奏曲、そしてチャイコフスキーのピアノ協奏曲で
す。3 大協奏曲が一度に聴けるというのは非常に珍
しいことです。ヴァイオリンは、中村アヤサさんで
サントリー天然水のＣＭに出演している美少女です。
フルートは、若くて今売り出し仲の yumi さんで、ピ
アノは、若くて美人の今川裕代さんです。オーケス
トラは、サンクトペテルブルグ祝祭管弦楽団でした。
名曲を実力、容姿の優れた人達の演奏で聴けると思
い、広告を見て早々とＳ席を予約致しました。私が
クラシック音楽に興味を持ったのは、20 歳を過ぎた
頃でした。それまでスイングジャズに夢中でベニー
グッドマン、グレンミラー、ルイアームストロング
を聴いていました。ある時 1954 年の米映画ラプソ
ディーのピアニストとヴアイオリニストの映画を見
て感動しました。全編にメンデルスゾーンやチャイ
コフスキーのピアノ、ヴァイオリン協奏曲等の曲が
たっぷりと入っていたからです。貧乏だった学生時
の夢だったオーディオセットを購入し、第１号のレ
コードはメンデルスゾーン、チャイコフスキーのヴァ
イオリン協奏曲で、ＣＤの時代になってもやっぱり
最初に買ったのは二つの協奏曲でした。いわきにア

リオスが出来たので期待も大でした。一昨年の柿落
しには、小林研一郎さん指揮でＮＨＫ交響楽団がベー
トーベン第九合唱付きで行われました。知っている
方も合唱隊に見かけました。会場は超満員で素晴ら
しいコンサートでした。しかし、今回の 3大協奏曲
は意外にもガラガラで出演者には気の毒なことをし
たと思いました。アリオスという立派な場所がある
ので、いわき市民の皆さんに沢山素晴らしい楽曲を
聴いて欲しいと感じました。
◎幹事報告－佐藤政司幹事
・1月 30 日に行われた北茨城ＲＣ
創立 35 周年記念式典に当クラブ
から8名が出席致しました。あり
がとうございました。

・今週の土曜日 6日は、インターシティミーティン
グです。19 名出席予定です。集合はミドリさんに
11 時 30 分です。宜しくお願いします。
・今日は例会終了後理事会があります。
◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。1 月の平均出席率は 85.03 パ
ーセントでした。なお、本日は出席奨励賞を差し上

げたいと思います。川中正二会員、丹野富二男会員
前の方へどうぞ。おめでとうございます。

　

◇親睦活動委員会－峯口副委員長
　親睦活動委員会より今月のお誕生日のお祝を差し
上げたいと思います。渡邉公平会員 2月 26 日、本間
敏一会員 2 月 15 日、中島國晴会員 2 月 17 日、鈴木
修一郎会長エレクト 2月 15 日が誕生日です。前の方
へどうぞ。おめでとうございます。

◇環境保全委員会－富岡小委員長
　皆さんのご協力で昨年 10 月 7 日に
からし菜を鮫川河川敷の土手に蒔き
ました。しょっちゅう行って観察し
ておりますが順調に育っています。
試しに葉をかじりましたら大変から

かったです。寒くなればなる程からくなると言われ
ています。今月号のロータリーの友縦組 23 ページに
その記事が掲載されておりますので是非お読み下さい。
◇スマイルボックス委員会－安斎委員

・お悔みありがとうございました。心
より御礼申し上げます。　荒川会員
・誕生祝ありがとうございました。
渡邉（公）、中島、本間各会員及び
鈴木（修）会長エレクト

・出席奨励賞ありがとうございました。丹野、川中各会員
・新ハンディに恵まれ、ワンストロークの差で初めて
優勝できました。ありがとうございました。

髙木会員
・前回例会欠席ごめんなさい。　　　渡邊（国）会員
・毎回ニコニコボックスを利用しています。今回も利
用させて頂きます。

鈴村、後藤各会員及び佐藤（政）幹事
・本日早退ごめんなさい。　　　　安斎、釣巻各会員
◎次期ガバナー補佐報告
　第 2530 地区　いわき分区
　次期ガバナー補佐　渡邉　公平会員
　第 2530 地区 2010 ～ 11 年度、ア
メリカサンディエゴ国際協議会研

修会後、帰国間もない大橋廣治（福島南）ガバナー
エレクト（ＧＥ）と共に 1 月 30 日～ 31 日に福島サ
ンパレスにてガバナー補佐（ＧＡ）・地区委員会・意
見交換会が開催されました。会員減少への警鐘を熟
慮、諮問委員会合意の下、時流に見合った組織スリ
ム化（案）が提示されました。その核となる年度Ｒ
Ｉテーマ≪地域を育み、大陸をつなぐ≫はホストク
ラブの熱意を一気に押し上げ、未知への扉は歓迎・
友愛誘導灯一色。頂いたＲＩ関連グッズ（バッジ・
ネクタイ）が翌朝、補佐一同申し合わせたように着
用されていました。
　「真実はこの世の中で一番面白い冗談である」勿来
ロータリアンの面々はジョージ・バーナード・ショ
ウよろしく、お前のフォローはクラブに任せろと放
り出されたあおりを受け、2年を上回る名刺交換が 2
日間で達成され驚嘆の極み・・不連続前線真只中。
　初日、ＧＡ・地区組織編成会合終了に合わせ『友』
編集局長二神典子女史講演「ロータリーを知ろう」
に遇しました。熟知されたテーマは、国境を越えた
豊富な取材経験・得られた人脈に、ご専門分野（広
告・広報管理）研究が生かされ「ロータリーって
何？」を問い続け、実例に基づき解り易く話されま
した。勤勉ロータリアンは、「ロータリーの綱領」の
実践でしょう、と。読んだ『友』誌 1月号「ポール・
ハリス再論文」掲載は、時を経てなお、光彩を放ち
人々を繋ぐバイブルですが、井の中の蛙には地区経
験、難解な手続き要覧に悩まされロタ病羅患。され
ど杞憂、声顔目の当たりに拝聴、同志・和気満堂の
爽やかな空気に解きほぐされつつあり当に名医遭遇、
地区の熱い思いに誰もが共鳴です。
　日本国内・会員減への歯車は未だ逆回転、しかし、
ＲＩプログラムは多岐を極めています。識者諸兄の
「もう一度原点に帰ろう！」に傾注すれば多様性を受
け入れられる寛容の源泉にめぐり合えるかも知れま
せん。
　それを求めてやまない敬愛する当分区・比佐ＧＡ
は前年に引き続き未来へ光をかざしつづけ、総本山
インターシティミーティングを開催されました。い
わき分区会員が一堂に会し、新たなご提言を頂いた
菊池先生の好意と友情に敬意と感謝を覚える次第で
す。
　大橋年度から 3年間、長期計画が実施されますが、
ロータリー１年任期による新鮮さと特性を発揮され、
今後とも皆さまの絶大なるご協力を賜りますようお
願い申し上げます。

　2月 3 日例会終了後、理事会を開催し
下記を審議致しました。
◦新入会員の件
◦ハイチ地震見舞の件について

理 事 会 報 告


